

「校長室」通信

第14号

三股町立三股中学校だより

令和2年1月15日(水) 文責: 校長 永山博一

遅れましたが、明けましておめでとうございます。

令和2年になりました。遅れてのごあいさつになりますが、ご容赦ください。

『新年あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。』生徒、保護者、地域の皆様にとって幸多き年になることを心より願っております。

3学期は、3年生にとっては人生初の進路選択の時期であり、1, 2年生も進級を控えています。4月当初から取り組んでいた「学力の向上」に職員・生徒ともに、さらに力を注いで参ります。



元旦 母智丘神社から初日

3年生入試面接指導・外部人材に依頼



外部の方による面接

ほとんどの学校が面接を実施します。【将来就職試験でも面接は必須です。】緊張感の中、日頃のあいさつや言葉遣い、考えていること等、答えを暗記しているだけでは対応できない現実があります。

さらに、1月24日(金)には、県立高校推薦受検生の面接指導を行います。

今後の主な入試予定

1	県内私立高校	1月28日～29日
2	県外私立高校	1月16日～2月10日
3	国立高専推薦	1月18日 一般2月16日
4	県立高校推薦	2月5日
5	県立高校一般	3月4日・5日

市町村駅伝大会 三股町3連覇



3区3年辻・後方3年吉川

1月13日(月)に市町村対抗駅伝大会が宮崎市で開催されました。テレビ、新聞で報道された通り、三股町が見事3連覇を達成しました。

三股中学生男女6名が選手として走り、全員が区間賞、区間2位に入る

”あっぱれな”

活躍でした。

- 区間賞(2区水町心春 3区辻洵哉 4区徳留慶太)
- 区間2位(2区木原蒼生 3区吉川賢心 4区竹下光栄)



6区区間賞(2年徳留慶太)

東京オリンピックニュース

左写真: 2年駅伝部主将 徳留慶太さんが、東京オリンピック聖火リレー三股町代表に選出されました。

4月27日(月)に三股町多目的体育館で聖火リレー式典が開催予定です。

三股町 消防出初め式



出初式: 一斉放水

1月12日(日)に町出初式が開催されました。防火のために、地域で組織され、万が一の時に備えて日々訓練をされている成果を披露されました。将来、中学生の中から地域防災のために貢献できる人材を期待しています。

校長の独り言「みまた パノラマ まらそん」

1月26日(日)に「第5回 パノラマ まらそん大会」が、遠くは秋田県をはじめ22都府県過去最多2000人以上が参加して開催されます。昨年度1月に開催された全国のマラソン大会で、最高ランクになった大会です。それは、町民あげての応援やおもてなしが、参加者の高評価を得たようです。さて、この大会で私はハーフマラソンに参加します。今年はとても不安です。それは何より十分な練習をしていないからです。中学生で言うならば、テスト勉強せずにテストを受けるようなものです。しかし、あと1週間あります。風邪と故障をしないよう最後まであきらめず完走2時間(去年は1時間50分)を目指します。1回目の大会は、雪の中凍えそうな天候でした。多くのランナーにとって完走するために、沿道の皆さんの激励や声援は、大きな力になります。生徒保護者の皆さん、ボランティアや応援をお願いいたします。